

IUHAS-Fraktion, c/o Georg Rausch,
Rosengartenstraße 9, 64665 Alsbach-Hähnlein

An den

Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Alsbach-Hähnlein
Herrn Helmut Schmid

- Rathaus -

Alsbach-Hähnlein,
29. Mai 2007
Antrag VII/014

12. Sitzung der Gemeindevertretung am 5. Juni 2007
hier: ICE-Trasse / Bildung eines Sonderausschusses

Sehr geehrter Herr Vorsitzender

Die Fraktion der IUHAS bittet Sie, nachstehenden Antrag auf der Tagesordnung der Sitzung der Gemeindevertretung am 5. Juni 2007 zu berücksichtigen.

Antrag:

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Es wird ein Sonderausschuss „Planung und Bau der ICE-Trasse“ gebildet.

Begründung

Die Deutsche Bahn AG plant bekanntlich den Bau einer ICE-Trasse, die entweder entlang der BAB A67 oder aber der BAB A5 geführt werden soll. Das Planfeststellungsverfahren soll im Herbst des laufenden Jahres beginnen. Durch beide Trassenalternativen ist mit Auswirkungen beim Bau und durch die Trassenführung selbst auf unsere Gemeinde zu rechnen.

Es ist nach Ansicht der IUHAS notwendig, bereits im frühest möglichen Planungsstadium umfassende Informationen einzuholen und nachdrücklich Einfluss auf die Planung und das weitere Verfahren zu nehmen, zur Wahrung der Interessen der Alsbach-Hähnleiner Bevölkerung. Wegen des zu erwartenden hohen Arbeitsaufwandes und der notwendigen speziellen Kenntnisse kann dies im Rahmen der normalen parlamentarischen Arbeit voraussichtlich nicht optimal bewerkstelligt werden. Ein Sonderausschuss wäre – auch unter Hinzuziehung fachkundiger Bürger und Sachverständigen – in der Lage, die notwendigen Arbeitsanforderungen zu erfüllen und Entschlüsse des Parlamentes vorzubereiten.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Georg Rausch

Georg Rausch
Fraktionsvorsitzender